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令和元年 第２０回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    令和元年１２月２０日（金） 開始時刻 午後１時３０分～ 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席者   小堀教育長，伊藤一委員，清島委員，伊藤三千代委員，大森委員 

４ 説明員   菊池教育次長，栗原学校教育担当次長，秋山教育企画課長， 

石和総務担当主幹，増渕学校管理課長，鈴木学校教育課長， 

荒木学校健康課長，増渕生涯学習課長，板倉中央図書館長， 

山口文化課長，今平文化課主幹（文化財活用推進担当）， 

掛布スポーツ振興課長，加藤国体推進課長補佐，廻谷教育センター所長 

５ 書記    田上課長補佐，横塚総務担当副主幹，尾嶋係長，関係長，渡邉総括， 

分田主事 

６ 傍聴者   ２名 

７ 議題 

 ⑴ 審議事項 

議案第４３号 成年年齢引き下げに伴う成人式の対象年齢等について 

議案第４４号 宇都宮市立図書館条例施行規則の一部改正 

    議案第４５号 宇都宮市認定建造物の認定について 

      

 ⑵ 報告事項 

    報告第６６号 令和元年１２月議会一般質問の概要について 

    報告第６７号 教育行政相談の内容と対応について 

    報告第６８号 東京２０２０オリンピック聖火リレーについて 

    報告第６９号 いちご一会とちぎ国体の競技別会期について 

     

 ⑶ その他 

① 第１２回うつのみや人づくりフォーラムの開催結果について 

② 第８回南としょかん祭の開催結果について 

③ 第３３回宇都宮マラソン大会の結果について 

④ 第５７回宇都宮市民スポーツ大会の結果について 
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８ 議事の内容 
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文化課主幹 
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伊藤(一)委員 

文化課主幹 

 

ただいまから，令和元年第２０回宇都宮市教育委員会を開会する。  

 本日の会議録署名委員は，伊藤一委員，清島委員とする。 

 

次に，第１９回教育委員会の会議録について，ご意見などあるか。 

（特になし，全員了承） 

 

それでは，第１９回の会議録署名委員の伊藤一委員，大森委員に署名をお願い

する。 

（会議録に署名） 

 

議案第４３号は「意思形成過程であるもの」，報告第６７号は「個人情報が含ま

れているもの」，報告第６８号は「公表することにより国の機関等との協力関係を

害すると認められるもの」であるため，非公開としてよろしいか。 

（全員賛成） 

全員賛成なので，これについては非公開とする。 

 

また，本日は，副参事（国体推進担当）と国体推進課長が所用により定例会に

出席できないため，代理として国体推進課長補佐が出席していることをご報告す

る。 

 

それでは審議事項に入る。 

議案第４４号「宇都宮市立図書館条例施行規則の一部改正」について，説明願

う。  

【説明要旨】 

○ 図書館資料のうちマイクロフィルムについて，利用者自ら複写できる機器に

変更することに伴い，当該複写に要する手数料の規定の削除等をする。 

 説明は以上だが，質疑などはあるか。 

 （特になし） 

 それでは，議案第４４号を決定してよろしいか。 

（全員了承） 

議案第４４号を決定する。 

  

議案第４５号「宇都宮市認定建造物の認定について」説明願う。 

【説明要旨】 

〇 旧芦谷家仮本陣と旧芦谷家仮本陣門（高麗門）について，宇都宮市文化財保

護審議委員会の答申を踏まえ，宇都宮市認定建造物に認定する。 

説明は以上だが，質疑などはあるか。 

 床の間の狆潜（ちんくぐり）とはどのことか。 

 狆とは小さい犬のことであり，狆潜（ちんくぐり）は，床脇を仕切る壁の下部

にあいた，小さい犬が通れる程の吹き抜けのことである。 
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 それでは，議案第４５号を決定してよろしいか。 

（全員了承） 

 議案第４５号を決定する。 

 

 次に報告事項に入る。 

 報告第６６号「令和元年１２月議会一般質問の概要について」説明願う。 

【説明要旨】 

〇 令和元年１２月議会では２７件の質問があった。 

○ 主なものは以下のとおり。 

○ 学校管理課 

 ・ 学校施設の充実による学習環境改善について 

 ・ 自然災害への対応について 

 ・ 姿川生涯学習センター附属体育館について 

 ・ 避難所の問題点について 

○ 学校教育課 

 ・ 学校教育のさらなる国際化に向けた取り組みについて 

 ・ 教育行政について 

 ・ 小学校における教科担任制の拡充 

 ・ 教職員の働き方改革 

 ・ スクールハラスメントの撲滅について 

 ・ 子どもの権利を守る環境整備について 

 ・ ネットいじめ対策について 

 ・ 渋沢栄一の功績を伝える取り組みについて 

○ 学校健康課 

 ・ 通学路の安全確保について 

 ・ 非常通報システム装置と防犯訓練について 

 ・ 学校給食の課題について 

○ 生涯学習課 

 ・ 子どもの家・留守家庭児童会事業について 

 ・ 非認知能力向上について 

 ・ 読書バリアフリー法施行に伴う「読める喜び」の推進について 

○ 文化課 

 ・ 後継者育成への支援 

 ・ 未指定文化財への支援 

 ・ 一条中学校跡地の土地利用について 

 ・ 西川田駅周辺における「石の街うつのみや」発信について 

○ スポーツ振興課 

 ・ 体育施設の整備について 

○ 教育センター 

 ・ 教育ＩＣＴの整備について 

 ・ 不登校について 
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 説明は以上だが，質疑などはあるか。 

 （特になし） 

それでは，報告第６６号を承認してよろしいか。 

（全員了承） 

 報告第６６号を承認する。 

 

報告第６９号「いちご一会とちぎ国体の競技別会期について」説明願う。 

【説明要旨】 

○ 本市で開催される「いちご一会とちぎ国体」の正式競技・特別競技の競技別

会期が決定した。 

○ 令和２年１月６日に，国体開催９９９日前イベントを本庁舎にて開催する。 

説明は以上だが，質疑などはあるか。 

 １０００日前ではなく，９９９日前にイベントをするとは面白い。 

 先催地でのイベントは，１０００日前や９９９日前など様々であるが，本市に

おいては仕事始めである１月６日の９９９日前とした。 

それでは，報告第６９号を承認してよろしいか。 

（全員了承） 

 報告第６９号を承認する。 

 

次に「その他」の案件になるが，その他の案件については，資料提供のみであ

るので，後ほどご覧いただきたい。 

  

【公開できる案件の終了】 

 

これからの議案は非公開の案件であるため，傍聴者等の退席をお願いする。 

 

【傍聴者の退席，非公開審議の開始】 

 

 ○ 議案第４３号 成年年齢引き下げに伴う成人式の対象年齢等について 

 ⇒ 決定 

○ 報告第６７号 教育行政相談の内容と対応について 

 ⇒ 承認 

○ 報告第６８号 東京２０２０オリンピック聖火リレーについて 

⇒ 承認 

 

【非公開審議の終了】 

 

その他委員の皆様から何かご意見などあるか。 

（特になし） 
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 次に，事務局から連絡事項をお願いする。 

 

連絡事項説明（教育企画課長補佐） 

● 本日の予定について 

 ・ このあと連絡事項を行う。 

● 今後の会議等の日程について 

・ １月１７日（金） １５時３０分～ 定例会 

 

 以上をもって，本日の委員会を閉会とする。 

 

終了時刻   午後２時３９分 

 

 

 

                  

 

 

                  

 


